

Am Sonntag, den 20. Mai 2012, feierte die Schützengesellschaft Almenrausch Münsing ihr 125jähriges Gründungsjubiläum mit einer Wiederweihe ihrer Fahne. Da Münsing unser Patenverein ist, war es selbstverständlich dass auch wir daran teilnahmen. Gegen 9:00 Uhr fanden wir uns vor dem Festzelt in Münsing ein. Um 9:15 Uhr war Aufstellung zum Kirchenzug, welcher über Hauserweg, Grondlergasse und Lothgasse zum Schwarzgarten führte. Dort fand dann der Feldgottesdienst zelebriert von HH. Pfarrer Kirchbichler statt. Während wir beim Kirchenzug nach der Münsinger Blaskapelle an zweiter Stelle marschierten, bildeten wir beim anschließenden Festzug mit der Eurasburger Blasmusik den Abschluss. Anschließend wurde im Festzelt zu Mittag gegessen und gegen 14:00 Uhr wurden vom 1. Schützenmeister der Münsinger, Peter Gampl, die Erinnerungsgaben an die Vereine übergeben. Bei dieser Gelegenheit übergaben wir den Münsingern eine handgemalte Schützenscheibe, welche auch auf den folgenden Bildern zu sehen ist.

Galerien/Muensing_2012|sets=8